

## ABSTRAK

**Komariah, NIM. 3403190174. “Pengaruh Profitabilitas dan Umur Perusahaan Terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan (Suatu Studi Pada Perusahaan Property dan Real Estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2021)”. Dibawah bimbingan Dani Usmar, S.E., M.Si., Ak., CPA. (Pembimbing I) dan Purnama Sari, S.E., M.AB. (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Profitabilitas dan Umur Perusahaan Terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan (Suatu Studi Pada Perusahaan Property dan Real Estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2015-2021).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1]. Bagaimana pengaruh profitabilitas terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan pada perusahaan property dan real estate yang terdaftar di BEI? ; 2]. Bagaimana pengaruh umur perusahaan terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan pada perusahaan property dan real estate yang terdaftar di BEI? ; 3]. Apakah profitabilitas dan umur perusahaan berpengaruh terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan pada perusahaan property dan real estate yang terdaftar di BEI?. Penelitian ini menggunakan populasi Perusahaan Property dan Real Estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2021. Sampel diseleksi dengan menggunakan metode *purposive sampling*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini dengan metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan teknik analisis regresi logistik data panel dengan menggunakan aplikasi software Eviews 12. Pengujian hipotesis dengan uji t, uji koefisien determinasi (*McFadden R-square*) dan uji F.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa profitabilitas tidak berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan dan umur perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan sedangkan secara simultan profitabilitas dan umur perusahaan tidak berpengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan.

**Kata Kunci: Profitabilitas, Umur Perusahaan, Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan**